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Об итогах своей предпринимательской деятельности за 2015 год рассказали
представители нефтяного бизнеса, банковской, автомобильной, телекоммуникационной
сферы, юристы и мебельщики.      

  

Итоги нефтяного бизнеса

  

Фоат Комаров, который является владельцем холдинга «СМП-Нетфтегаз» и депутатом
государственного совета, отметил, что год прошел в стабильном рабочем режиме.
Новый год компания встречает с большим успехом, так как ей удалось выплатить
четверть кредитных средств, которые были взяты на строительство дорог. Сумма
составляет около 800 миллионов рублей. Долгое время компания не могла избавиться от
этого обязательства. Но в прошлом году была поставлена четкая цель – направить на
выплату кредита как можно больше ресурсов. Ведь банковская система такова, что при
первом же катаклизме она начинает «обдирать» заемщика.

  

Поэтому говорить о партнерских отношениях с банками бессмысленно. Да и государство
ведет свою игру с гражданами, что необъяснимо и вовсе непонятно. По этим причинам в
компании была поставлена задача – как можно скорее рассчитаться с банком. С этой
целью были сокращены все расходы, уменьшены инвестиционные затраты. Если бы
такие темпы удалось поддерживать, то для выплаты кредита понадобилось бы всего
три года. Однако успех 15-го года, судя по всему, повторить будет сложно. Компания, к
сожалению, не может заручиться поддержкой государства. Ведь оно построено таким
образом, что предпринимательство – это способ получения дохода, а не главный
экономический ресурс.

  

Планы компании

  

Комаров рассказал, в дальнейшем компания будет продолжать заниматься
строительство дорог и работать на том же уровне по добыче нефти. Сейчас фирма
добывает примерно 400 тысяч тонн нефти в год. Нужно отметить, что себестоимость
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добычи нефти в данной компании является одной из самых низких. На предприятиях
работают отличные специалисты и выбраны довольно хорошие месторождения.
Относительно опасений, Фоат сказал, что компания не надеется ни на кого и ничего не
опасается. Здесь выстроена прогнозируемая ритмичная работа. Коллектив фирмы
подготовлен к любому варианту развития событий.

  

Оскар Прокопьев – председатель совета «Банка Казани»

  

Прокопьев рассказал, что в 2015 году произошло множество достижений и событий,
среди которых можно отметить развитие офисной системы. Было открыто четыре новых
офиса в Казани. Кредитная организация становится более удобной для клиентов,
благодаря развитию собственного интернет-банкинга и процессинга. Сегодня банк
является доступным для клиентов, находящихся в любой точке планеты. Были
разработаны и внедрены уникальные системы для населения и малых и средних
предпринимателей, такие как кредиты на большие цели и гарантии банка в формате
экспресс. Такие продукты пользуются спросом среди населения. Финансовые
показатели прошлого года в свою очередь показали положительную динамику. Так, рост
собственного капитала достиг 15 процентов.
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